



Palmbuschenbinden bei Hittenkirchener Trachtenkinder

Beitrag

Alljährlich treffen sich die Trachtenkinder des Trachtenvereins "Almarausch" Hittenkirchen, um gemeinsam mit den Jugendleitern und den Eltern Palmbuschen zu binden. Diese gute Tradition konnte auch heuer wieder vorm Hittenkirchener Trachtenheim durchgeführt werden. Am vergangenen Palmsonntag trugen die Kinder und Jugendlichen dann stolz die mit Palmzweigen, Buchs und buntem Papier geschmückten Palmbuschen zur Weihe.

Fotos: Trachtenverein Hittenkirchen







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Palmsonntag
3. Trachtenverein Hittenkirchen